

**KIRBERG UN HOMBRE
DE LA REFORMA**

**CONSOLIDA
LA REFORMA CON**

KIRBERG
RECTOR



KIRBERG

- **INGENIERO INDUSTRIAL** en **ELECTRICIDAD** de la **Universidad Técnica del Estado**, titulado con nota siete (7) en el año 1947.
- **PROFESOR** de la **Escuela de Ingenieros Industriales**, **Escuela de Técnicos Industriales**, **Escuelas de Arquitectura de Santiago y Valparaíso** de la **Universidad de Chile**, **Escuelas de Temporada** de la **Universidad Técnica del Estado** y de la **Universidad de Chile**.
- **DIRIGENTE ESTUDIANTIL**, presidente del **Centro de Alumnos** de la **Escuela de Ingenieros Industriales**, organizador de la **Federación de Estudiantes Mineros e Industriales de Chile (FEMICH)**, actualmente **FEUT**.
- Especial participación en la lucha por la creación de la **Universidad Técnica del Estado** como **PRE-SIDENTE DEL COMITE NACIONAL PRO UNIVERSIDAD TECNICA DEL ESTADO**.
- **MIEMBRO DE LA COMISION** que dio vida orgánica a la **Universidad**.
- **REPRESENTANTE OFICIAL DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y DEL GOBIERNO** en el **Congreso Mundial de Iluminación** celebrado en **Washington** en **1967**.

La vida de las personas es como un espejo en el cual la vida acusa los cambios que se producen de tiempo en tiempo. Más importante que los cambios físicos son aquellos que se refieren al espíritu, a la conducta de las personas, a su comportamiento permanente que configuran una línea, ora recta, o en algunos casos, zigzagueante.

Para nosotros, gente que hemos convivido con el hombre Enrique Kirberg, el estudiante de la Escuela de Artes y Oficios, en los tiempos difíciles de los regímenes autoritarios que prevalecían en la Escuela, tenemos presente su perfil vertical, limpio, de cara a la realidad de su tiempo, sin vacilaciones, seguro de su camino escogido para toda la vida.

Hay muchos que han sido compañeros de Enrique Kirberg y que le recuerdan en aquella época de luchas.

Viene la Federación de Estudiantes, surgen y se moldean aspiraciones siempre relacionadas con la proyección de la centenaria Escuela de Artes y Oficios más allá de sus límites de entonces. Surge la acción por una Universidad; el joven estudiante Kirberg está entre los primeros que señalan esta meta.

Kirberg está entre los que dan vida al sueño largamente acariciado, al nacimiento de la nueva Universidad.

Su vida continúa en esa línea, es un exponente de su personalidad.

La Universidad naciente está impregnada del viejo estilo y no corresponde a las aspiraciones de quienes quieren ponerla al servicio del desarrollo moderno, comprometida profundamente con el ideal de un

hombre integral, comprometida con Chile y su progreso.

Esta formación de un hombre como Kirberg no es el fruto de la casualidad ni de la espontaneidad; hay una solución de continuidad en sus actos, en su actividad. El dirigente estudiantil de ayer, el impulsor de una Universidad Técnica del Estado después, es más adelante el hombre que lucha por los cambios que la vida impone a las instituciones. Llega a ser un destacado exponente de la Reforma Universitaria. Las fuerzas reformistas levantaron el año pasado su nombre como una bandera de los ideales reformistas.

Su devoción a la Universidad está fuera de duda, porque es parte de su sangre, de su vida.